

sten nur als Stückgut nach Steppach Pommersfelden geschickt werden können. Ich wäre sehr dankbar, wenn diese Sendung veranlaßt würde, damit der ganze Bestand der Bücherkisten des Deutschen Historisch-Instituts in Rom hierher gebracht würde.

In ausgezeichnete Hochachtung

Heil Hitler!

Hed Ausage

Salinenverwaltung

Ich hatte am Freitag den 10. die Gelegenheit von Salzburg aus telefonisch mit der Salinenverwaltung wegen des Abtransportes der Bücherkisten des Deutschen Historischen Instituts in Rom zu sprechen und dann zu bitten, das Gesehene möglichst bald einzuleiten zu lassen. Da ich damals von einer Umkehr der Verhältnisse nach Rom nicht das Geringste ahnte, wurde ein Transport der Bücherkisten in Steppach-Pommersfelden eingetrotzen war, demnach könnten in Hed Ausage noch 50 Bücherkisten des Deutschen Historischen Instituts liegen. Da im allgemeinen ein Transport ein Ausnahmevermögen von 100 - 150 Kisten hat, wird es nicht möglich sein, den Rest der Kisten in einem Transport abzuschicken, ich glaube vielmehr, daß die restlichen 50 Kisten

*Wagner*